

Olten, Oktober 2024

König Beratungen - neu auch in Olten

Krise? Hilfe holen ist eine Stärke!

Sehr geehrte Damen und Herren

Sehr gerne möchten wir Ihnen unser *ambulantes* und *aufsuchendes* Angebot der Kinder- und Jugendhilfe vorstellen. Das Konzept ist ein innovatives und ganzheitliches Unterstützungsangebot basierend auf dem systemisch, lösungs- und ressourcenorientierten Ansatz.

/ Interdisziplinäres Team für alltagsnahe Unterstützung

König Beratungen besteht aus einem interdisziplinären Team erfahrener Fachpersonen aus den Bereichen Familienbegleitung, Soziale Arbeit, Gewalt- und Schuldenberatung, Familien- und Kunsttherapie sowie Berufs- und Arbeitsintegration mit Hauptsitz in Basel. Unsere Schwerpunkte liegen in der Beratung, Begleitung und dem Coaching von Familien unter Einbezug der dazugehörigen Systeme und Institutionen. Dank langjähriger Erfahrungen können unsere Fachpersonen eine alltagsnahe, zielgruppen-, bedürfnis- und situationsorientierte Unterstützung von Eltern, Kindern und Jugendlichen bieten.

/ Unser Fachangebot

- Sozialpädagogische Familienbegleitung
- Krisenintervention
- Rückplatzierung
- Besuchsrechtsbegleitung
- Abklärung im Co-Setting
- Budget- und Schuldenberatung
- Konflikt- und Gewaltberatung für Eltern
- Berufs- und Arbeitsintegration
- Jugendcoaching nach NIP Bern
- Mediation – Kinderorientierte Mediation

/ Neu auch in Olten

Seit 2019 beraten und begleiten wir Familien für die Gemeinden, KESB und JUGA der Kantone Basel-Landschaft, Basel-Stadt, Zürich und Solothurn. Insbesondere die Anerkennungen der Kantone Basel-Landschaft und Basel-Stadt unserer Organisation als Anbieter von sozialpädagogischen Familienbegleitungen sind sehr erfreulich. Nun haben wir uns vergrössert und einen neuen Standort in Olten eröffnet, um weitere Familien im Kanton Solothurn unterstützen und begleiten zu können. Um wirksame und erfolgreiche Beratungsangebote zu installieren, haben wir erfahrene Fachpersonen in Olten und können auf unsere Kooperationen aus Basel zählen. Weiter zählen wir auch auf Sie - teilen Sie uns mit, welche Fachpersonen, Sprachen oder kulturellen Milieus gefragt sind, damit wir uns entsprechend etablieren können.

Wir hoffen Ihr Interesse geweckt zu haben und würden uns über eine Zusammenarbeit sehr freuen. Gerne würden wir auch eine Gelegenheit nutzen, unser Konzept bei Ihnen in einer Teamsitzung "kurz" vorzustellen.

Freundliche Grüsse



Oliver König
Geschäftsführer



Nadine Tomeo
Projekt- und Bereichsleitung Olten